
3 Pièces

114 m²

Réf. 83938617

1 230 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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L'agence des Enfants rouges vous proposent Off Market, au coeur du

village  Faidherbe et  à  quelques  pas  de  la  Place  d'Aligre,  au  sein  d'un

ancien  atelier,  un  beau  loft  de  92,69m²  carrez  traversant  avec

commercialité offrant 3m de hauteur sous plafond. Accessible depuis la

cour,  le loft  s'ouvre sur une grande pièce de réception de 57m2 avec

son espace salon,  salle  à manger,  un toilette invité,  un coin bureau et

une  cuisine  ouverte.  Ce  loft  offre  un  accès  à  une  suite  parentale  de

27m2 avec  chambre  et  salle  de  bains  avec  WC et  sa  mezzanine.  Un

poêle à bois central à double ouverture profite aux ...

The agency of Les Enfants Rouges offers in the heart of the village Faidherbe and a

few steps from the Place d'Aligre, in an old workshop, a beautiful loft of 92.69m ²

carrez  crossing with  commerciality  offering 3m of  height  under  ceiling.  Accessible

from  the  courtyard,  the  loft  opens  onto  a  large  reception  room of  57m2 with  its

living room, dining room, a guest toilet, an office area and an open kitchen. This loft

offers access to a master suite of 27m2 with bedroom and bathroom with toilet and

mezzanine.  A  central  wood stove  with  double  opening benefits  both  living  rooms.

On both sides of ...

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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